

Forums pour les consommateurs

Sevrage codéine et corticoïdes

Par Profil supprimé Posté le 30/06/2019 à 00h19

Bonjour

Je prends des corticoïdes pour des raisons médicales.j'avais des douleurs et prescription de codéine Après avoir pris pendant 10 ans de la codéine mais surtout depuis2 ans une moyenne de 2 boites de klipal 50 jour. Je suis sevré brutallement et depuis mi mai suis à 0 codéine et impossible d'avoir le RDV au CSAPA rapidement. Je suis toujours fatiguée et les jambes douloureuses ainsi que des maux de tête + bourdonnements d'oreilles. Nuit très difficile 3 h de sommeil

Quelqu'un prendrait il des corticoïdes en même temps que le sevrage ??

Merci pour votre réponse